園だより3月

令和7年2月28日 台東区立田原幼稚園 Ta3842-6477



みんな心も体も大きくなりました

園 長 宇塚 華子

春の足音が聞こえる頃となりました。子どもたちは、一年間たくさんのことを経験し、心も 体も大きく成長しました。

うめ組さん

入園当初は、お家の方と離れるのが寂しくて涙していたうめ組さんも、今ではすっかり幼稚園が大好きになり、お友達と仲良く遊べるようになりました。みんなですることが楽しいと感じられるようになり、心も体も大きく成長しました。

もも組さん

もも組さんは、好きな遊びを見つけて、夢中になって遊ぶ姿が印象的でした。遊びを通して、お友達と協力することや、自分の気持ちを表現することを学びました。遊びの世界を楽しむ中で、豊かな感性が育まれました。

ばら組さん

ばら組さんは、自分の気持ちだけでなく、お友達の気持ちも考えながら行動できるようになりました。友達と協力して目標に向かって頑張ったり、一緒に何かを楽しんだりすることで、 心の成長を感じることができました。

それぞれのクラスで、子どもたちの成長に触れることができ、私たち職員一同、本当に充実 した一年を過ごすことができました。

これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

来年度も、子どもたちが笑顔いっぱいの毎日を過ごせるよう、職員一同力を合わせて努めてまいります。